

JEFE DE LA RESISTENCIA. Hong Kong, diciembre 30. El Príncipe Norodom Sihanouk, jefe de la resistencia camboyana, besa a una asistente a una reunión de camboyanos residentes en Hong Kong, durante una visita privada a la ciudad. A la derecha, la Princesa Monique, esposa de Sihanouk. (AP)

E. U. Denuncia a Libia por Apoyo a los Terroristas PALM SPRINGS, Calimar Khadafi como respon-

fornia, EE.UU., Dic. 30 (AP).— La Casa Blanca denunció hoy a Libia por su presunto apoyo al grupo te-rrorista palestino que habría planificado los ataques contra los aeropuerto de Roma y Viena, y dijo que Estados Unidos está preparado para trabajar con otros gobiernos y to-mar medidas contra ese

El vocero presidencial Larry Speakes, informando a los periodistas en Palm Springs donde se encuentra de vacaciones el Presidende vacaciones el Presiden-te Ronald Reagan, rehusó revelar qué medidas podrían ser contempladas, pero dijo que la acción mili-tar "es siempre una op-ción" para combatir al terrorismo

Consultado si el Gobierno ve al régimen de Moamsable de los ataques en Roma y Viena, donde murieron 18 personas, Speakes dijo: "No puedo ser tan es-pecífico".

Pero agregó que "todas las evidencias señalan" un grupo radical palestino encabezado por Abu Nidal, quien se cree está en Libia. Speakes dijo que el gobierno libio le asiste financiera-mente y también le proporciona una base de opera-

Apartándose abrupta-mente de la reacción inicial del Gobierno, que exhortó a

actuar con moderación, tras los ataques, Speakes dijo hoy: "Nuestra política es buscar a los responsa-bles y castigarlos".

Dijo que la política nor-teamericana era balan-ceada, por un lado moderada para evitar represalias contra gente inocente o acciones que pudieran inte-rrumpir el proceso de paz en el Medio Oriente, y por otro reservándose el derecho de buscar, identificar y castigar a los terroristas donde se encuentren.

En Chile

67 Muertos por la Violencia en 1985

SANTIAGO DE CHILE. Dic. 30 (AP).— Al menos 67 personas, entre civiles y uniformados, murieron a raiz de la violencia política registrada en el país duran-te 1985, según informes de

la policia civil y de una institución de la Iglesia Católi-

Los informes fueron entregados separadamente este fin de semana por el -Favor pase a la página 33.

Convocan a Embajador de Libia en Italia

ROMA, 30 diciembre ROMA, 30 diciembre (EFE).— El embajador de Libia en Italia fue convoca-do hoy al Ministerio Ita-liano de Asuntos Exteriores para expresarle "el estu-por y más vivo desacuer-do" del gobierno italiano por el comunicado cua averpor el comunicado que ayer hizo público la agencia oficial libia "Jana" sobre los atentados terroristas de Roma y Viena.
En dicho comunicado, la

agencia libia calificó de "acción heroica" los atentados y señaló que habían sido realizados por "los hi-

-Favor pase a la página 9.

Resumen mundial

Detienen a Winnie Mandela

JOHANNESBURGO, 30 Dic. (EFE), La esposa del líder nacionalista negro sudafricano, Nelson Mandela, fue detenida hoy cuando se dirigia a su domicilio de Soweto, en las afueras de Johannes-

burgo, informaron fuentes policiales.
Winnie Mandela llegó hoy por vía aérea a Johannesburgo procedente de Ciudad de El Cabo,

-Favor pase a la página 13.



ANIVERSARIO DE FUGA DE GAS. Bhopal. India, diciembre 30. Niño señala un cartel alusivo al aniversario de la devastadora fuga de gas tóxico de una fábrica de productos químicos. Más de un millar de personas murieron en esta tragedia. (AP)

Entierro de 2 Víctimas

del Atentado en Roma

Combates en la Zona entre China-Vietnam

PEKIN, Dic. 30 (UPI).-China anunció hoy que durante el fin de semana lanzó oleadas de "vigorosos contraataques" hacia Vietnam, en respuesta a las reiteradas provocaciones vietnamitas que causaron la muerte de 35 civiles chiSeguido a esa informa-ción, trasmitida por la televisión estatal de China, en Bangkok se captó hoy una trasmisión de Radio Hanoi, según la cual efectivos vietnamitas eliminaron decenas de soldados chinos que -Favor pase a la página 9.

Encuentran Cocaína en Bosque de E. U.

SUCHES, Estados Uni-dos, diciembre 30 (UPI).— Un cazador en Georgia encontró este fin de semana otras tres bolsas conteniendo 100 kilos de cocaína en un bosque nacional, pero las autoridades se negaron a decir el lugar exacto, por-que no quieren que "el bosque se llene de gente bus-

Las autoridades dijeron creer que la cocaina encontrada en el Parque Na-cional Chattahoochee es parte del embarque que el piloto Andrew Carter

-Favor pase a la página 41.

En Perú

1,082 Muertos en Lucha contra los Terroristas

LIMA, Dic. 30 (UPI) .-Un total de 1,082 personas, entre autoridades, policías y miembros del grupo y miembros del grupo "Sendero Luminoso" mu-rieron en 1985, año en que ese grupo terrorista incre-mentó los atentados dinamiteros, especialmente en

BID Aprueba Préstamo a Colombia

WASHINGTON, 30 de diciembre (DPA).— El Ban-co Interamericano de Desarrollo anunció hoy la a-probación de un préstamo de 115.8 millones de dólares a Colombia para contribuir a financiar un programa de expansión de la red de transmisión de energía eléctrica en ese país.

electrica en ese país.

El programa, que será
ejecutado por la empresa
Interconexión Eléctrica
S.A. (ISA), está destinado
a mejorar la prestación del
servicio en la costa atlánti-

ca y en las regiones del su--Favor pase a la página 33.

Agregaron que la cifra incluye a 618 presuntos sen-deristas, 394 civiles, 56 miembros de las fuerzas del orden y 14 autoridades civiles. La cifra registrada este

año no superó, sin embar-go, a las 3,587 personas muertas en 1984, uno de los años más sangrientos en la lucha contra las guerrillas de Sendero, iniciada en

Se estima que el total de -Favor pase a la página 13..

Lima, informaron hoy las autoridades.

ROMA, 30 diciembre (DPA).— Esta mañana fueron enterradas en Roma las dos primeras de las 15 víctimas mortales del sangriento atentado en el aeropuerto romano de Fiumicino, el pasado viernes. Se

trata de la niña norteamericana Sofia Simpson, y del italiano Francisco Della Scala, quien pereció al pro-teger a su hijo con su cuerpo al comenzar el tiroteo.

Según el resultado oficial

Craxi Acusa a Estados que Apoyan Terrorismo

ROMA, Dic. 30 (OP1).— El viceministro de Italia, Bettino Craxi, fustigó hoy "el rostro sangriento y fa-nático" del terrorismo y juró librar una batalla contra los estados que apoyan el terrorismo, aunque se comprometió a proseguir la búsqueda de la paz en el Medio Oriente.

En una declaración difundida poco después del sepelio de una estadouni-dense, de 11 años de edad, que fue una de las 18 personas muertas en los ataques palestinos el viernes en los

aeropuertos de Roma y Viena, Craxi se abstuvo de acusar al caudillo libio, co-ronel Moammar Khadafy, de complicidad directa.

Pero condenó una decla-ración de la agencia de no-

Favor pase a la página 13.



FUNERAL DE VICTIMA. Roma, diciembre 30. Víctor Simpson, reportero de la Prensa Aso-ciada en Roma, y su esposa Daniela, siguen el ataúd de su hija Natasha, de 11 años, quien fue asesinada por terroristas, en el aeropuerto Leonardo Da Vinci. (Reuter).